



[¿SERÁ?]

Transparencia en duda

El Instituto Nacional Electoral decidió no hacer público el sistema de fiscalización de los candidatos judiciales por razones aún desconocidas. El argumento de que se trata de recursos personales y privados para no transparentar los gastos de los aspirantes a juzgadores no podría aplicarse, debido a que las autoaportaciones de los postulantes independientes y de partidos han sido publicadas en cada elección. Nos dicen que experimentar con esta elección sí que salió caro para la transparencia. ¿Será?

Golpe al CJNG

Por cierto, el informe de seguridad de los martes en la conferencia de prensa de la Presidenta se movió para el jueves, dicen que hay de dos sopas: que hoy habrá información que no quieren que se mezcle o que pierda fuerza, o que el jueves darán información muy importante en materia de Seguridad... Por lo pronto la detención de una presunta operadora del *Cártel Jalisco Nueva Generación* acusada de traficar con fentanilo y metanfetaminas, así como lavado de dinero, es un golpe fuerte a ese *cártel*, sobre todo porque María del Rosario Nera solicitada por las autoridades estadounidenses. ¿Cambió o no cambió la política de seguridad? Unos dicen que sí... ¿Será?

Sin respuesta

La presidenta Claudia Sheinbaum ya no quiso hablar más del expresidente de México, Ernesto Zedillo, con quien en las últimas semanas ha tenido un intenso debate de acusaciones mediáticas, luego de que el priista acusó al régimen de Morena de haber consumado una dictadura democrática... Nos comentan que en Morena hay suficientes individuos ruidosos que quieren afectarla como para estar peleando con los de afuera. ¿Será?

Consideran el chapulineo

Tras la aprobación de los lineamientos de Morena para acabar con el nepotismo y la no reelección en el 2027, hay quien asegura que algunos políticos guindas ya están poniendo sus ojitos en el PVEM y PT para los próximos comicios, con lo que ya no violarían las reglas de Morena. Como quien dice... soluciones siempre encuentran. ¿Será?

¿Y Alcalde?

Morena lanzó una "nota aclaratoria" en la que enfatizó que la regulación de las precampañas no se eliminó sino que se "jerarquizó" para darle más fuerza... Más allá de la polémica redacción del documento, que fue cuestionado por los medios, sobresale que el liderazgo de Luisa María Alcalde Luján está cuestionado en el partido, pues las filtraciones están a la orden del día... La pregunta más recurrente con su respectiva respuesta es ¿Y la Presidenta (de Morena)?... grabando reels y podcast. ¿Será?

Mutis en MC Jalisco

En Movimiento Ciudadano, de Jorge Álvarez Máynez, se quedaron mudos luego de que el alcalde emecista de Teuchitlán, José Murguía, fuera detenido por parte de la Fiscalía General de la República. Al edil lo acusan de estar presuntamente vinculado con la delincuencia organizada en Jalisco, el que resulta quizá el estado más importante para los del llamado movimiento naranja; tampoco el resto de la comisión operativa del partido se ha pronunciado al respecto, específicamente Martha Herrera, Julieta Macías, Mónica Magaña, Laura Ballesteros, Juan Zepe-da, Royfid Torres y Braulio López Ochoa. ¿Será?